



# 広戸小学校写真ニュース 10・11月の行事より



## 2学期も後半！実りの秋を迎えました

### 11月6日 いもほり・落花生の収穫

学校の畑で、1～3年生がさつまいも、1・2年生が落花生を収穫しました。土の中からさつまいもが姿を現すと、みんな大喜び！傷つけないように慎重に周りの土を掘り、大きなさつまいもを収穫することができました。落花生も、一つも見逃さないようによく見てたくさん収穫することができました。関わってくださった地域の皆様に感謝して、おいしくいただきます。



### 給食を残さず食べよう週間

全校でしっかり食べて残食を減らそう、という取組をおこないました。残食もとても少ないです。がんばり表に使われているかわいい野菜などのイラストは、地域の漫画家さんに描いていただいたものです。みんなでしっかり食べてかわいい絵がたくさん掲示されました。



### はしの持ち方レッスン

保健室前に、「はしの持ち方レッスン」コーナーが開設されています。自分で練習してみたり、友だちと競争してみたりして楽しんでいる姿を見かけます。毎食使うおはし、正しい持ち方で食べられるといいですね。



### 10月31日 クラブ活動

クラブ活動は、年間6回行われます。この日は、スポーツクラブはサッカー、室内遊び・工作クラブはミサンガ作り、家庭科クラブは白玉づくりとそれぞれの活動を行っていました。体育・図工・家庭科などとはまた違った楽しさがあるクラブ活動。真剣な表情、思わずこぼれる笑顔、どのクラブもいきいきと活動しています。



### 11月1日

#### あいさつ運動

登校時に、民生委員・児童委員の皆様が来てくださり、あいさつ運動が行われました。自分からあいさつができる子が増えていて、うれしく思っています。



### 11月20日 塩手荘訪問(1・2年生)

学習発表会の演目「音楽物語・くじらぐも」を見ていただくだけでなく、肩たたきやけん玉などの交流タイムもあり、和やかな時を過ごすことができました。たくさん拍手もいただいて子どもたちも思わず笑顔に。有意義な交流ができました。

